PREMIADAS LAS OCHO COMPARSAS ANOCHE

En el Desfile de Anoche, el Ultimo de Este año, Estuvo Presente el Dr. Grau

El desfile del Carnaval verificado anoche en las barriadas de Jesús del Monte y Santos Suárez, fué presenciado por millares de espectadores que se situaron a ambos lados de la Avenida de Dolores, calle Lacret y después en la Vía de Agua Dulce.

Se dieron a conocer los primeros premios de las distintas comparsas que en este Carnaval de 1948 participaron en los desfiles a lo largo del Malecón y Paseo del Prado, mereciendo los honores en cuanto a conjunto típico. "El Alacrán" y en la parte más artística, "Las Jardineras". A cada una corresponden \$500. El montante de los ocho premios de las comparsas asciende a \$2,000.

Las fiestas de anoche fueron presididas por el Presidente doctor Grau quien estaba en el palco en unión del Alcalde y su esposa.

Personalmente, el Presidente entregó los primeros premios de los concursos de carrozas. Se anunció que mañana lunes quedará formalizada en el Municipio habanero, la entrega de los cheques a las comparsas premiadas.

Las fiestas de anoche en la barriada de la Vibora determinaron un extraordinario movimiento de la ciudadanía hacia lo largo del recorrido que siguieron las carrozas, los muñecones y las comparsas, con el fin de presenciar su desfile.

Por este motivo, la Policía Nacional, bajo las órdenes del comandante Mendieta, se vió en la necesidad de establecer sistemas especiales de tránsito de peatones y de vehículos. No menos de 500 policías reclutados de todas las estaciones quedaron en servicio activo desde antes de las seis de la tarde.

Además, cooperando con esas fuerzas policíacas, miembros del Ejército, pertenecientes al Regimiento Martí, prestaron servicios de vigilancia en las proximidades de la glorieta presidencial.

El estrado se levantó en la plazoleta de la Avenida de Dolores. entre la Calzada de 10 de Octubre y la calle de Delicias. En dicho stand además ocuparon asientos el jefe del Ejército, general Pérez Dámera; los generales Gregorio Querejeta; Hernández Nardo; Ruperto Cabrera; coronel Dominguez; los miembros de la Comisión Ejecutiva del Carnaval; el director de Bellas Artes, Céspedes y Quesada; el jere de turismo, Ramón Figueroa; distintos concejales y los representativos de las instituciones culturales y de recreo de la barriada de la Vibora,

El desfile lo abrió un pelotón de motociclistas del Cuerpo de la Policía Nacional, siguiéndole la carroza de la Reina del Carnaval; la de la Policía Nacional, premiada en primer lugar, en la cual iba la reina del pasado año, señorita Esther Fernández de Armas, así como la Banda de Música del Municipio. En esta forma continuó el desfile de las carrozas, interviniendo también la Banda de Música de la Policía Nacional; las distintas cabalgatas que tomaron parte en los desfiles por el Prado y el Orfeón Cuba, aportado por la CMQ con su conjunto de cincuenta voces.

Finalmente, marcharon las típicas comparsas. Cada conjunto realizó frente a la glorieta presidencial sus mejores escenas y números.

Los Premios a Comparsas

El señor Carlos Manuel de Céspedes, dió a conocer oficialmente a los periodistas los premios concedidos a las comparsas y que son:

Comparsas típicas: primer premio: \$500 a El Alacrán; segundo premio: \$300 a Las Bolleras; tercer premio: \$200 a Los Componedores de Batea y cuarto premio: \$100 a Las Guaracheras.

Comparsas artísticas: primer premio: \$500 Las Jardineras; segundo premio: \$300, La Sultana; tercer premio: \$200 El Maharajah de la India y cuarto premio: \$100 Los Dandys de Belén.

m, margo 14/18

IP))

PATRIMON

POCLIMENT